

**40H SEMAINE PAYÉES  
150€ PAR MOIS...  
QUAND ON LES PAYE !**

**L'ESCLAVAGE C'EST  
ÇA AUSSI EMMAÜS**

**SOUTENEZ LES GRÉVISTES  
D'EMMAÜS**

FAIRE UN DON



C'EST PAR ICI

# **SOLIDARITÉ AVEC LES TRAVAILLEUR·EUSES SANS PAPIERS ET SANS SALAIRE EN GRÈVE LA HALTE SAINT-JEAN À SAINT-ANDRÉ**

Les travailleur·euses de la Halte Saint-Jean à Saint-André qui ont débrayé ce samedi viennent de reconduire la grève ce mardi 4 juillet. Leur cahier revendicatif est on ne peut plus clair quant à leur situation de quasi-esclave :

## **REVENDEICATIONS DES COMPAGNONS D'EMMAÛS DE LA HALTE SAINT-JEAN SITUÉE À SAINT-ANDRÉ LEZ LILLE :**

**Nous, compagnons d'EMMAÛS, travaillant à la Halte Saint-Jean de Saint André lez Lille revendiquons :**

- \* Des salaires décents sur la base du Smic
- \* Des fiches de paie prouvant que nous sommes des travailleur·euses déclaré·es auprès de l'Urssaf afin d'obtenir, comme la direction nous l'a promis, notre régularisation.
- \* Le respect de la législation en matière de temps de travail (quotidien, hebdomadaire, annuel et congés payés).
- \* La reconnaissance et la prise en charge des accidents du travail quand ceux-ci surviennent.
- \* L'amélioration de nos conditions de travail tenant compte des capacités de chacun·e.
- \* Le respect de notre qualité d'être humain, l'arrêt des propos racistes, des attitudes humiliantes et le remplacement de la directrice actuelle.
- \* L'arrêt des intimidations et des menaces.
- \* Le respect de l'intimité dans les logements et notamment l'arrêt des fouilles en l'absence des occupant·es

Nous, compagnons d'EMMAÛS, travaillant à la Halte Saint-Jean de Saint-André Lez Lille, sommes des travailleur·euses réfugié·s qui ne désirons que de travailler pour vivre dignement. Nous n'acceptons plus d'être traité·es comme des humains de seconde catégorie.

Ces travailleur·euses sans papiers, sans salaires et à qui l'on cherche à ôter toute dignité se dressent courageusement dans la lumière pour faire connaître la réalité de leur situation. Pour cela, ils et elles ont un besoin urgent de la solidarité des autres travailleurs et travailleuses.

C'est pourquoi, l'Union départementale des syndicats CGT du Nord appelle tous les militants et militantes à se mobiliser et à converger vers la Halte Saint-Jean, au 181 rue du général Leclercq à Saint-André Lez Lille (59350).

## **NE LES LAISSONS PAS SEUL·ES FACE A UNE DIRECTION SANS SCRUPULES !**